EXPANSION

Rabmer saniert in Südamerika

ALTENBERG • Rohrsanierungsspezialist Rabmer mit Sitz in Altenberg wagt den Schritt über den großen Teich. Die Rabmer-Tochterfirma r.tec hat einen Lizenzvertrag mit südamerikanischen einer Partnerfirma abgeschlossen. Bereits im Herbst sollen erste Rohrsanierungsprojekte in durchgeführt Kolumbien werden, später werden die Aktivitäten in ganz Südamerika forgesetzt. Rabmer gilt als Vorreiter bei grabungsfreier Rohrsanierungstechnologien. Dabei werden defekte Rohrleitungen mit geringem Zeitaufwand, ohne Zerstörung der Infrastruktur wie Straßen oder Gebäude wirtschaftlich und umweltfreundlich saniert oder erneuert. Das Unternehmen erwirtschaftet mit 280 Mitarbeitern 40 Millionen Euro Umsatz, rund zwei Drittel davon im Ausland.